
 

本  日 第２２１０回 ２０１６年８月２６日（金）  No.２０９５ 

前   回 第２２０９回 ２０１６年８月１９日（金）  記  録 

〇斉唱：「日も風も星も」 
会員 21 名中 17 名出席 出席率   80.95％ 
前々回補正出席率 7 月 29 日分   100.00％ 

皆さんお久しぶりです。

お盆休みも終り世の中

は日常の日々に戻りま

したが、リオオリンピッ

クでの日本人 選手の

活躍におおいに盛り上

がり、ついつい寝不足に

なってみえるのではないでしょうか。開催前いろんな

ことで不安視されていましたし、実際始まってからも

あまりかんがえられないような事件もおきています

が、それも日本人選手の活躍で吹き飛ばされてしまっ

ています。テレビで観戦しながらいろんなシーンで感

動を味わいましたが、その中で一つみなさんにご紹介

したいと思います。女子卓球で 1 回戦ポーランドチー

ムとの対戦でダブルスのポーランド選手の一人パル

ティカさんは生まれつき右前腕がなくて、ボールを右

ひじの関節部分においてサーブをしていました。何の

違和感もなくしばらくの間テレビを見ていても気づ 

 

きませんでした。彼女は 4 年前のロンドンオリンピッ

クでシングルで 1勝しており今回はこの後パラリンピ

ックにも参加するとのことで、立位部門シングルスで

4 連覇に挑むとのことでした。毅然として試合に臨む

姿に感動いたしました。パラリンピックでの活躍を祈

りたいと思います。話題を少し変えますが、陸上 100

メートルや走り幅跳びではスポーツ用義足の進歩と

選手の技術向上が進んでいるため、健常者と同等に競

い合えるとのことで、4 年後の東京オリンピックでは

義足選手の参加が課題の一つになる可能性を示唆さ

れているそうです。義足が有利か否かではなく、スポ

ーツにおける公平性の観点で多方面からの議論が必

要になると専門家は指摘しているそうです。注目すべ

きテーマと感じました。 

･8/6(土)福祉ﾏｲﾝﾄﾞﾌｪｱ尾張旭 於渋川福祉ｾﾝﾀｰ 

 山田会長・仲澤幹事・古橋 裕志理事役員 出席 

･8/8(月)地区ﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰ 於東急ﾎﾃﾙ  

山田会長 出席 

･8/10(水)東尾張分区会長・幹事会 於名鉄犬山ﾎﾃﾙ 

 山田会長・事務局 出席 

 

  

本日のプログラム  Today's Program 
   

点      鐘 
 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」  

      

    

卓話担当者：山田 直樹会長 
 

 

演題： 「第1回クラブフォーラム」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

       新クラブ結成推進／会員増強 
 

   

 
例 

 

会 
 

予 

 
定 

８月３０日（火） ９月９日（金） ９月１７日（土） ９月２３日（金） 

服部 良男ガバナー公式訪問 

(瀬戸・瀬戸北・愛知長久手・ 

    尾張旭 RC 合同例会) 

  於サンプラザシーズンズ   

卓話：2760 地区 

   ガバナー 服部良男君 

演題：「ガバナー訪問に因んで」 

卓話担当者：広報委員会 

卓話者：桜井 雅博 

広報委員長 

演題：「ワールドフード+ 

ふれ愛フェスタについて」 

 

月見例会 

（9/16 振替） 

 

於良福寺 

18：00 点鐘 

卓話担当者：江尻 豪君 

卓話者：    〃 

演題：「 未定 」 

 幹事報告 



･8/10(水)東尾張分区会長・幹事同窓会  

於名鉄犬山ﾎﾃﾙ 古橋 エツ子直前会長 出席 

本日の会合：クラブ再生委員会 於尾張旭市商工会館

内 第 1 会議室 13：40～ 

次回の例会：第 1 回クラブフォーラム 

 

 

ポール･ハリス・ 

フェロー＋２ 

 山田 直樹君 

（右側） 

 

 

〇盆休みも終わりました。厳しい気候ですがもう少しの

辛抱です。オリンピック日本人選手の活躍に拍手を送

ります。              山田 直樹君 

〇家内の誕生日祝っていただき。    江尻  豪君 

〇卓話ではお世話になります。     髙島  昇君 

〇髙島会員増強委員長の卓話を楽しみにしています。 

                   桜井 雅博君 

〇暑い日が、つづきます。来週は夏休みをいただきのん

びりします。            浅野 善吉君 

〇不動産取引の関係で、旧会員の金田先生にお会いしま

した。非常にお元気でしたのでご報告致します。 

                   加藤 清久君 

〇暑さが続きます。盆が過ぎて、朝夕、すずしさを感じ

ます。お体、大切に！        加藤 清久君 

〇西尾先生、先日はお世話になりありがとうございまし

た。                菊田 利昭君 

〇日本勢オリンピックでガンバッテいます。我々もガン

バリましょう。           西尾 輝久君 

〇後、1 ヶ月後はお彼岸さま、季節の 移りを 感じ 

させて くれますことを。      古橋 裕志君 

〇日本のメダルラッシュ、毎日楽しみに見ています。 

                   森井 晴生君 

日時：2016 年 8 月 5 日(土) 

場所：渋川福祉センター 

 

山田会長より 

 協賛金を贈呈 

 致しました。 

 

 

当クラブからは、山田会長・仲澤幹事・古橋 裕志理事

が出席致しました。バザー収益は 240,425 円でした。 

 

 

 

 

 

 

 

『セミナー＆ガイダンス事業について』 髙島 昇 

 

事業計画のプロセス 

当クラブの今までの会員拡大は個々の勧誘活動に頼

り、現状では他団体との重複等にて一存では承諾を

得るのに益々限界が生じて来ている。クラブ会員数

の自然減少を鑑みた時、毎年一名や二名程度の入会

では、良くて現状維持かむしろ減少傾向に転落する

可能性がある。従って、いかに多くの対象者を一堂

に集める事業を発案するか戦略を練る必要がある。

同時に、その参加者がその場で即プラスになったと

思われる内容を加味する事が非常に重要である。講

師に誰がマッチするのか、はたまたロータリーが推

薦するに相応しい人物でなければならない。そこで

慎重に外部の講師を選定し、日程調整した結果、市

民祭期間内である 10 月 9 日が講演会に最適であった

が、当クラブの PR や、一般市民対象の特別講座とい

うものとは目的が完全に異なるので、別日である 9

月 3 日が実施日となり、希望より１か月早まる結果

となった。この事業は、勧誘対象者が今まさに世の

中を動かしリードしている世代であり、経済人とし

て、リーダーとしての目線で当該事業を判断される

為、慎重なる配慮が欠かせなく、スマートさが要求

されるものであると考えられる。 

 

日時：2016 年 8 月 19 日(金) 

場所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 13：40～ 

ポール･ハリス・フェロー授与 

 ニコボックス 

福祉ﾏｲﾝﾄﾞﾌｪｱ尾張旭2016 

卓話 

クラブ特別委員会 第1回 


